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Zusammenfassung.

        
Der folgende Text ist das Manuskript eines Vortrages, gehalten am 
			 22. 5. 2000 im Rahmen der GPOH-Tagung in Berlin. Auf dem 
			 Hintergrund ihrer langjährigen Erfahrung als Musiktherapeutin im 
			 psychosozialen Dienst einer Kinderkrebsstation beschreibt die Autorin darin das 
			 emotionale Erleben von Kindern während einer Stammzell- oder 
			 Knochenmarktransplantation. Ausgehend von der existenziellen Krisensituation, 
			 die eine solche Transplantation bedeutet, werden Möglichkeiten und 
			 Bedeutung einer psychosozialen Begleitung aufgezeigt mit dem Ziel, die 
			 betroffenen Kinder und Jugendlichen in ihren Gefühlen und ihrem Erleben 
			 ernst zu nehmen und damit die Krankheitsverarbeitung zu unterstützen.


      
        
The following paper is the manuscript of an oral presentation during 
			 the annual GPOH meeting on May 22nd, 2000 in Berlin. Following her experiences 
			 as a member of the psychosocial care team of a children's cancer unit the 
			 author discusses the emotional impact of stemcell or bone marrow 
			 transplantation in children. Psychosocial care is identified as a way to 
			 support children emotionally during a situation of existential crisis, and to 
			 help them share their inner feelings and experiences.
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